



Chile respalda la orden de detención del primer Ministro israelí Netanyahu de la CPI

Description

Desde el Ministerio de Relaciones Exteriores, liderado por el canciller Alberto van Klaveren, se informó a través de un comunicado que Chile “respalda el trabajo que desarrolla la CPI y espera que todos los Estados colaboren con su investigación y decisiones”.

Ello en el marco de la resolución de la Corte Penal Internacional (CPI) que dictó órdenes de detención contra el primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, y el exministro de Defensa, Yoav Galant, por crímenes de lesa humanidad y crímenes de guerra cometidos desde el 8 de octubre de 2023 hasta el 20 de mayo de 2024, como mínimo”, señaló la instancia, con sede en la ciudad neerlandesa de La Haya.

Es conveniente recordar que Chile y México en el mes de enero de 2024, remitieron sobre los hechos que ocurren en Palestina ante esta Corte Internacional, CPI, para la investigación de los crímenes cometidos en esta zona de conflicto.

El Maipo

Date Created

Noviembre 2024